

Nachruf

Mit großer Bestürzung haben wir vom Tode unseres 1. Vorsitzenden des Vereins „Freunde des Fachbereiches Automatisierung und Informatik der Hochschule Harz (e.V.)“

Prof. Dr.-Ing. Walter Gießler

am 7.9.2012 erfahren.

Prof. Gießler war der „Vater der Nullserie“,
des ersten Ingenieurjahrgangs der Hochschule Harz, mit dem er den Verein gründete.
Viele Studierenden-Generationen hat er durch seinen Pioniergeist, sein pädagogisches Geschick,
seinen Optimismus und als Vorbild geprägt.

Bis zuletzt setzte er sich mit aller Kraft im Verein für
die Förderung der Studierenden und die Verbindung zu den Absolventen ein.

Mit Prof. Gießler verlieren wir einen väterlichen Freund.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Im Namen aller Mitglieder

Der Vorstand des Vereins

Wernigerode, im September 2012